
 

 

 

 

Verbale della nona riunione del 14/12/2011 

Il giorno 14 (quattordici) del mese di dicembre dell’anno 2011, alle ore 17.30, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala del Consiglio si è svolta la 

nona riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

Ing. Massimiliano Esposito                       (Presidente) 

Ing. Nicola Fierro                                     (Segretario)        

Ing. Angelo Rizzo                                    (Componente) 

Ing. Claudia Sacco                                   (Componente) 

Ing. Vincenzo Campanile                         (Componente) 

Ing. Gennaro Alfano                                (Componente) 

Ing. Chiarina Iuliano                                (Componente) 

Ing. Mario Pisaturo                                   (Componente) 

Ing. Clemente Guazzo                              (Componente) 

Ing. Giuseppe Belardi                               (Componente) 

Ing. Fabio Santoriello                                (Componente) 

Ing. Mafalda Lamberti                              (Componente) 

Ing. Giorgio De Riso                                 (Presidente associazione GIO.IN e componente della Commissione) 

Ing. Francesco Villecco                             (componente associazione GIO.IN e della Commissione) 

Ing. Alfonso Barrella                                  (componente associazione GIO.IN) 

Ing. Cosma Baio                                        (Presidente associazione AGRO.ING) 

 

Sono altresì presenti: l’Ing. Massimo Trotta Tesoriere dell’Ordine nonché consigliere referente della 

Commissione e l’ing. Antonio Masturzo Segretario dell’Ordine. Alle ore 19 è presente il Consigliere ing. Gerardo 

Trillo. 

Ordine del giorno: 

1) Discussione sulla proposta formulata dal Consiglio dell’Ordine del 30 novembre u.s., dove si conferisce 

incarico alla Commissione Giovani, di creazione di una community di giovani ingegneri sulla piattaforma: 

Linkedin;  



 

 

 

2) Report del gruppo di lavoro interessatosi all’argomento in merito all’acquisizione dei preventivi, anche in 

relazione alla possibilità di noleggio, di strumentazione utile per il rilievo da mettere a disposizione degli 

iscritti; 

3) Proposta del componente Clemente Guazzo sulla possibilità di fare un corso formativo supportato da appositi 

sponsor (relazione del componente); 

4) Attività di solidarietà per il periodo natalizio; 

5) Varie ed eventuali. 

 

Punto 1) all’OdG. Il presidente mostra ai presenti la nota ricevuta dalla segreteria dell’Ordine dove veniva deliberato 

dal Consiglio, tenutosi il 30 novembre u.s., di incaricare la Commissione Giovani alla costituzione di una community di 

giovani ingegneri iscritti all’Ordine sulla piattaforma: Linkedin, ciò allo scopo di agevolare la diffusione dei curricula 

dei giovani iscritti all’interno di un ambiente considerato valido a questo scopo. La commissione, in considerazione del 

fatto che tale proposta si allinea con quanto già approvato dalla stessa in merito alla creazione di un siffatto supporto 

informatico che favorisca lo scambio dei curriculum, e non solo, dei giovani colleghi iscritti all’Ordine, ritenendo tale 

proposta utile ed indispensabile per un professionista, approva la predetta proposta e sollecita il presidente ad attivarsi 

celermente allo scopo di attivare tale piattaforma informatica per il nuovo anno. Il presidente affida al componente 

presidente della Gio.In Giorgio De Riso l’incarico di valutare il profilo di attuazione da scegliere. 

Punto 2) all’OdG. Il presidente chiede al gruppo di lavoro che si è occupato della ricerca di cui al presente punto di 

relazionare in merito. Il componente Gennaro Alfano, in rappresentanza del gruppo di lavoro, comunica di avere preso 

rapporti con un responsabile di zona di una nota società che si occupa di offrire un tale servizio. Il presidente comunica 

al componente Alfano di ricavare notizie in merito al presente punto all’odg e di riportarle nella prossima commissione.  

Punto3) Il componente Clemente Guazzo comunica agli astanti di avere preso contatti con responsabili di società che si 

occupano di realizzare corsi di formazione professionale per professionisti ingegneri e propone di valutare l’ipotesi di 

realizzare un seminario su delle specifiche attività ingegneristiche. Il presidente chiede al componente Guazzo di 

approfondire l’argomento e di relazionare in merito nella prossima riunione della Commissione.  

Punto 4) La Commissione, unitamente alle associazioni AgroInG, associazione giovani ingegneri dell’Agro-Nocerino-

Sarnese, e GIO.IN, associazione dei Giovani Ingegneri della Provincia di Salerno,  concordano sul fatto di volere 

realizzare evento in onore del neo eletto presidente del Consiglio Nazionale degli Ingegneri, ing. Armando Zambrano, 

quale riconoscimento del suo impegno, più che trentennale, a favore degli Ingegneri della Provincia di Salerno e della 

grande attenzione finora rivolta alle nuove generazioni di professionisti. Inoltre detto evento si potrebbe completare con 

una rinnovata iniziativa di solidarietà, così come già fatto l’anno scorso, con la raccolta di fondi da devolvere in 

beneficenza  alla “Mensa dei Poveri - S. Francesco - di Salerno” . 

All’unanimità i presenti approvano la predetta proposta e sollecitano i rispettivi presidenti: commissione, gio.in, 

agro.ing, ad attivarsi celermente per predisporre una istanza da protocollare entro martedì 20 p.v.  in maniera tale da 

favorirne la discussione in Consiglio. 

Punto 5) Il Consigliere Gerardo Trillo propone al presidente della commissione, ed agli altri presenti, la creazione di 

una: “banca dati di progetti di finanza”, contenente progetti redatti da giovani ingegneri. I progetti dovranno avere la  



 

 

 

 

 

 

particolarità di essere realizzati in considerazione del contesto locale provinciale. Per ulteriori dettagli di merito sia il 

Consigliere Trillo che il presidente della commissione decidono di aggiornarsi sull’argomento. I presenti all’unanimità 

approvano la meritoria proposta del Consigliere.  

 

Non essendoci altro da discutere, la riunione termina alle ore 20.30 

 

         

 Il Segretario                                                                                                                      il Presidente 

 

     Ing. Nicola Fierro                                                                                      Ing. Massimiliano Esposito 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


